

El apocalipsis zombi llega a Petrer

03/02/2023



Decenas de zombis tomaron anoche Petrer | J.C.

Los zombis invadieron anoche Petrer desde las 21 a las 00 horas. Cientos de personas participaron en esta actividad que se realizó con motivo del **Día del Orgullo Zombi** que se celebra hoy, 4 de febrero, en honor al director de cine George A. Romero, padre de este género de terror.

Los participantes salieron desde el parque El Campet donde se les explicó que para poder sobrevivir había que conseguir un antídoto para así poder salvar a la población de los zombies. En total los jugadores tenían que pasar ocho pruebas que estaban repartidas por diferentes zonas de la localidad como el **Forn Cultural** o el **Casal de la Juventud**, entre otros.



Los supervivientes llevaban un pañuelo verde, mientras que los de los zombis eran rojos o naranjas | J.C.

Los supervivientes, para poder diferenciarse de los zombis

y del resto de la población, **llevaban un pañuelo verde** que se les entregó al inicio de la partida junto con un mapa para saber a qué puntos ir a lo largo de la partida. Los zombis llevaban un pañuelo naranja, mientras que los que trotaban lo llevaban rojo. Además, los jugadores que empezaron la partida con un pañuelo verde si eran pillados por un zombie se transformaban y pasaban a llevar el pañuelo rojo.

La partida finalizó a las 00 horas en el parque El Campet, y solo hubo un grupo que consiguió completar el juego pasando por las ocho pruebas.



Los jugadores que eran alcanzados por los zombis se transformaban y pasaban a llevar dos pañuelos | J.C.

El concejal de Juventud, **Alejandro Ruiz**, ha declarado a *Valle de Elda* que “estamos muy contentos por la acogida que ha tenido ya que **se cubrieron las 200 plazas** que pusimos para gente de Petrer. Además, muchos de los participantes nos han pedido que repitamos la actividad, así que estamos valorándolo”.



Hubo un equipo que superó las ocho pruebas | J.C.